

Cuba ratifie son engagement de se rapprocher de la communauté cubaine à l'étranger



La Havane, 18 juillet, (RHC).- Ana Teresita González, vice-ministre cubaine des Affaires étrangères, a ratifié ce mercredi à La Havane l'engagement de notre pays de se rapprocher des Cubains résidant à l'étranger.

A la clôture de la réunion de travail des consuls de Cuba, Ana Teresita González a mis l'accent sur le rôle que les consulats sont appelés à jouer pour unir tous les Cubains résidant à l'étranger. Elle a souligné que c'est l'une des priorités de la politique cubaine.

Elle a également encouragé les consuls cubains réunis à La Havane à promouvoir la solidarité et la lutte pour la levée du blocus nord-américain.



Radio Habana Cuba